

Neue Seite online

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 30. Mai 2009 um 22:27 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 13. August 2009 um 11:59 Uhr

Endlich ist es soweit: Die lang angekündigte Überarbeitung der Internetpräsenz der Tischtennis-Abteilung des TuS Dichtelbach ist nun hier im Netz. Es werden zwar in den kommenden Wochen immer wieder kleine Änderungen im Aufbau vorgenommen werden, größtenteils ist der Umbau jedoch abgeschlossen. Strukturell liegt der Homepage mit dem CMS Joomla 1.5 eine völlig neue Basis zugrunde, die viele neue Features zulässt. Nähere Informationen über Änderungen und Vorteile der Umstrukturierung werden noch hier bekannt gegeben.